
Angebot - offer:

Einen Film zu drehen ist immer auch eine Reise zu sich selbst. Mit einfachen Mitteln und ohne 
Spezialeffekte begleite ich Sie auf dem Weg, Ihr Wesen darzustellen. Ein dokumentarischer 
Werbefilm nah am Menschen. Filme für Aufgewachte richtet sich an alle Menschen und 
Institutionen, deren Streben nach Wahrhaftigkeit die Triebfeder ihres Handelns ist.


Hochwertige Bildgestaltung und die informative und verständliche Vermittlung komplexer 
Sachverhalte sind Leidenschaft und Grundlage meiner Imagefilme und 
Unternehmenspräsentationen.


Als Full-Service-Dienstleister biete ich von der Beratung und Konzeption bis zum fertigen Film 
alles aus einer Hand. 


Werbefilme, Imagefilme, Unternehmenspräsentationen, Interviews, Dokumentationen, 
Eventaufzeichnungen, auch mit mehreren Kameras oder Live-Streams - unterstützt werde ich 
dabei von einem langjährigen und exzellenten Netzwerk an freien Mitarbeitern, Kreativen und 
technischen Dienstleistern.


—


Making a movie is always a journey to yourself. With simple means and without special effects, I 
accompany you on the way to portraying your essence. A documentary commercial film close to 
the people. Films for Awakened is aimed at all people and institutions whose striving for 
truthfulness is the driving force behind their actions.


High-quality image design and the informative and comprehensible communication of complex 
issues are the passion and basis of my image films and company presentations.


As a full-service provider, I offer everything from one source, from consulting and conception to 
the finished film. 


Advertising films, image films, company presentations, interviews, documentaries, event 
recordings, also with several cameras or live streams - I am supported by a long-standing and 
excellent network of freelancers, creatives and technical service providers.


